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委員長 坂本 ○ 副委員長
書記長

書記次長

【当日スケジュール】 

14:00 報告･協議事項 

15:30 セパ別論議（部会は議案） 

17:00 終了 

I. 情勢 

・ 7月参議院選挙、岡山でも統一候補実現（民進党所属）。 

・ 三菱の衝撃、下請け･地域経済への影響。すでに操業停止、自宅待機の労働者など。倉敷、総社など深刻。 

・ 臨時大会、可決されず。選挙のときは賢明な判断をお願いしたい。 

II. 報告事項 

① この間の活動 

4/9 第11 回中央執行委員会 

11 4 月度 DC 協議会／流通サ分会二次要求団

交／労連生協政策委員会 

12 メーデー実行委員会／県労常任幹事会 

13 しゃべくりカフェ（大福）／労連組財検討委員会 

15 最賃中央行動 

16-17 労連憲法闘争委員会･全国交流会 

18 新卒オリエンテーション 

19 戦争法店舗前宣伝行動 

20 4 月度宅配協議会 

20-21 労連第4 回パ部会幹事会 

21 妥結投票開票／市民本位の市政をつくる会 

22 第4 回地連四役会議 

23 岡山支部レクリェーション／地連第 4 回組織づ

くり委員会／食べてん便団交 

23-25 全労連辺野古連帯ツアー 

25 ア部会交流会（林田）／4 月度店舗協議会 

26 関連･一般執行委員会／最賃宣伝行動･県パ

ート臨時連絡会会議 

27 4 月度DC 懇談会／倉敷ヘルパー懇談 

28 STOP 戦争法会議 

30 県労組織拡大交流会 

5/1 第87 回メーデー 

2 パ部会新人研修 

3 5.3 憲法集会 

4 4 月度店舗会議／経営協議会 

5 国民平和大行進スタート（東京夢の島） 

6 最賃体験スタート集会 

7 戦争法廃止小林節講演会／最賃体験スタート 

8 第1 回新入労組員研修／新卒歓迎会ＢＢＱ 

9 県労会議四役会議／岡山支部執行委員会／

津山メイト懇談 

10 県労常任幹事会 

11 美作支部執行委員会 

11-12 第486 回労連中執 

12 5 月度中央安全衛生委員会 

13 労連組織拡大推進委員会／岡山市社保協／

共済会三役 

14 第26 回臨時大会／第12 回中央執行委員会

／食べてん便懇親会 

ｱ）上部･外部団体（文書報告） 

ｲ）労理協議会、組織内会議（文書報告） 

② 各部会･支部の報告（報告書参照）

○ 倉敷支部：5 月にランチバイキング計画。参加 65 の予定。定期大会 8 月 10 日に定期大会をコープ北畝で。 



III. 協議事項 

１． 機関運営 

① 臨時大会 

・ 採択結果 反対1、保留40、賛成11 

・ 議案否決を受けて、意見･感想を出し合い、それを踏まえて見解を出すことを確認。 

→主な意見、感想 

・ 現場では、こうした情勢問題は全く話題にされないという職場の実態を反映している。賛否の判断も

難しかったのではないか。 

・ 代議員としての役割を理解できていない人も多かったのではと思う。 

・ 周りの意見に流された人も多かったと思う。   …など 

：主催者側の反省は、賛成討論を組織するべきだったという事。職場での議論が皆無のなか、短期間で判断を求め

るのも酷だったのかもしれない。職場の中での議論を確保するべきだった。成立することを前提にしたスケ

ジュールを優先して、職場での議論を確保できなかった、という点が反省点。シャンシャン大会ではなくて

自分たちの思いを表明した結果という点では一つの到達点となったと評価できると思う。選挙については今

までと同じように、投票に行くことを呼び掛けるにとどまることになる。 

：通常は記念講演のあとに議案提案をするのか？もっと討論に時間を取るべきだったように思う。少人数でのグル

ープ討議を組み立ててもらえればもっと保留が少なくなかったのではないか。 

：結果的にはそうしてもよかったとも思う。企画をしたときには、しっかり生協経営経験者の考えを聞くという事

も必要だと思っていた。今後の教訓としたい。 

② 16 年度の分会体制、中執体制＆役員選挙について 

・ 新体制案は別紙。店舗の武澤さんが新規に引き受けてくれた。 

・ 役員選挙スケジュール 

5/18（水）   告示 

5/18（水）～23（月） 立候補期間 

5/24（火）～29（日） 運動期間 

5/30（月）～6/8（水） 投票期間 

6/9（木）   開票 

役員選挙スケジュール、体制、定数39について確認された。 

③ 定期大会準備 

・ 議案について 

・ 記念講演について 

２． 労理課題 

① 経営状況について（別紙） 

② 春闘妥結合意書（別紙） 

・ 問題なければ押印する 

意見があったら月曜日中に書記局まで。 

③ 年間日程提案について（2017 年1 月4 日問題） 

・ 別紙、回答案。このレベルで正式回答となれば、合意できると考える。 

意見があったら月曜日中に書記局まで。 

④ 妹尾･操南センター統合に関する二次要求書について 

・ これまでと同水準の回答を用意しているが正式回答はまだ。どうしたら通勤含め、退職せずに済むか

を個別聞き取り(面接)していく。可能な限り労組同席で日程調整する。 

⑤ 店舗パート再雇用提案 



・ ユニオンについて逡巡している。 

⑥ 店舗および福祉、パート駐車場問題 

⑦ 正規再雇用制度に関する問題 

・ 理事会は週30ｈの認識で変わらず。 

・ 7.5ｈ/日の要求と同時に、年金支給開始年齢引き上げに伴って 2010 年に制度見直しの約束があるの

で、そこをてこに交渉（要求作り）する。 

改めて要求書を作って交渉する予定。 

地裁でも正規再雇用労働者の待遇に関する判例が出た。 

３． 当面の取組み 

① 戦争法関連（署名集約状況別紙） 

・ 違憲訴訟の原告募集の取組み 

・ 5/19（木）10-11時  岡山市内5店舗にて戦争法宣伝。可能な方は是非。 

・ 署名が伸び悩み。新たに降ろすか…？ 

② その他、当面の取組み 

・ 年金訴訟への支援決議（別紙） 

・ 5/22(日)10時～ 岡山県非正規労働者交流会 

・ 5/28(土)10時～ 中四国地連パート部会交流会 

異議無く確認された。 

４． その他 

・ 被災地支援の報告会の件 理事会失念 

・ 弁護士会主催憲法学習会の案内要請について 

「この演説会は、安保法制廃止の立場の演説会であり、一方の主張の講演会に組織として参加を呼び掛け

ることはできない」 

IV. 次回日程    第13回中執 6月11日（土）9：30～17：00 於：オルガ５ＦスカーレットＡＢ 


